
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（5月 28日）の報告 

 

１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

今日は５月最終例会ですが出席率が悪いようです。ロータリーから少し離れた話をします。 

私が以前から興味を持っていて、好きな事柄に江戸時代があります。私たちは学生時代から日本史を 

古い時代から順に学んできました。歴史から現在の日本・日本人に通じる原点はどの辺りの時代に 

あるのかを考えますと、その時代の庶民・武士・貴族がどの様に生活をしていたか又社会・行政の 

成り立ちはどの様になっていたかを読み解く書物が残っていて、文献の多さと記述の真実性があるのは 

江戸時代くらいからではないかと思います。何故江戸から明治へと順調に近代国家に移っていき、 

現在に至るのかは２６０年に及ぶ江戸時代にその事柄の下地が作られていたからだと思います。 

江戸時代を学べば現在の日本・日本人が解る。明治３８年にロータリークラブが出来、ロータリアンは 

高い倫理観を持って職業奉仕をするというロータリーの理念も既に我々日本人が持っている江戸時代 

からの商人道徳をもってすれば容易に理解できる事であったのです。 

 

３．幹事報告 

〇年度を終えるにあたりまして、感謝の集いの開催のご案内が来ています。 

6月 27日（土）午後 6時から神戸ポートピアホテルで行われます。 

出席の回覧を廻していますので、宜しくお願い致します。 

〇2015-16年度米山奨学セミナーのご案内がきています。 

7月 25日（土）午後 2時から開催されます。 

出席対象者は会長・幹事・米山奨学委員長・3年未満会員となっております。 

回覧を廻していますので、ご参加をお願いいたします。 

〇今年度の事業報告が未提出の方は早急にお願いいたします。 

 

４．委員会報告 

〇地区ロータリー財団委員会 補助金小委員会 久保委員 

本日ご覧のロータリーの友 52ページに、3月 8日に実施させていただきました、 

「ポリオ撲滅コンサート」の記事が載っていますのでご覧下さい。 

100万円寄附をさせていただきましたことをご報告いたします。 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

「 来年度の方針 」 

 

久保 次年度会長 
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５．同好会報告 

なし 

 

６．出席報告 

会 員 数 
37名 出席対象者数 31名 出席者数 18名 欠席者数 13名 

出席率 58.06％ 前々会補正 87.88％ 

本 日 の 欠 席 
福田、石田、宮崎、堀田、森本、内藤、波多、平川、宏林、徐、金剛、 

黒田、中田、六島、染谷、杉村、山本（澄）、與那嶺、吉田、 各会員 

メーキャップ 徐、黒田、中田、六島、山本（澄）、各会員 

 

７．6月のロータリーレート 1 ドル＝118円 

 
８．スピーチ 

「 新入会員 」  平杉 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊いつも欠席すみません。······························································ 藤 川 会 員 

＊今日は、ちょっとさみしい例会みたいですが、 

皆様、すべて 2人前で食べ、話し、して下さい。 ··········································· 東 本 会 員 

＊小島さん、たくさんの長崎旅行の写真をありがとうございます。 

よなみねさん、先日はありがとうございました。 

本日の出席すくな～い!(^^)! ··························································· 釜 田 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊SAAがおそいせいか、ニコニコが少なくてすみません。 ····································· 西 藤 会 員 

＊小島さん、写真ありがとうございます。 

いつもお世話をしていただき感謝しています。 ············································ 山 中 会 員 

＊おくれました。 ······································································ 平 井 会 員 

＊小島さん、写真ありがとうございます。 

長崎は楽しかったですネ ····························································· 山本（正）会員 

 

 


